

COMPTE RENDU avec Photos et Vidéo DU 5 juin 2025 à Marseille



Nous étions 8000 à Marseille pour exiger l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation de nos salaires et des pensions ; des emplois dignes, la Protection Sociale et tous les Services Publics

Parmi les manifestants à Marseille, il y avait 35 Retraités CGT FAPT (20 Télécoms, 10 Poste et 5 Financiers)

Vidéo : <https://www.facebook.com/share/v/16bNTuzVA9/>

- ✓ A l'Assemblée Nationale, Une résolution déposée par les communistes et ultra-marins a été votée (198 voix Pour et 35 Contre) demandant l'abrogation du passage de l'âge de la retraite à 64 ans et de la loi 2023 sur la retraite

Si ce vote n'a pas à lui seul, valeur de loi, c'est enfin l'expression d'un vote démocratique de la représentation parlementaire ... Il nous faut à présent gagner par tous les moyens, l'abrogation effective de la réforme Borne / Macron passée en force en 2023 avec le 49-3... Donc , on Continue donc dès demain !











**ON NE BAT PAS EN RETRAITE !
POUR NOS EMPLOIS
ET NOS SALAIRES**

